



志林川自治会定期総会

4月28日(日) 午後3時 公民館

志林川区自治会の令和6年度区民総会を4月28日(日)午後3時から公民館で行います。多くの区民の皆さんのご参加をよろしくお願い申し上げます。



しりんかわ
☎973-9009

2月末	2,464
人口	2,464
男子	1,194
女子	1,270
世帯数	1,062

令和5年度は志林川区自治会並びに志林川かりゆし会の創立50周年に当たり、記念事業の最終年度として、令和5年11月に記念式典・祝賀会を開催、令和6年3月24日に記念事業期成会の解散総会を行い、無事記念事業のすべてを完了しました。区民を始め区外居住の志林川区関係者、事業支所の皆様から多大なる寄付金を頂き、志林川音頭の制定や記念誌の発刊も予定通り行うことができました。

記念事業の残余金は期成会会則に基づき、志林川自治会と志林川かりゆし会に寄付することになっていましたが、かりゆし会のご配慮により、公民館建設に係る整備や返済金の備えとして自治会会計に一括繰入を予定しています。

区民総会では記念事業残余金の自治会会計への繰り入れ承認についての議案も上程します。この中で、区民の皆様のご承認をよろしくお願い致します。(写真は昨年の総会の様子です)

50周年事業期成会解散



志林川区自治会・志林川かりゆし会創立50周年事業期成会が3月24日に行われ、期成会発足以来の取組み経過の報告、決算報告、残余金の使途について報告・提案があり、現案通り承認されました。

50周年記念事業の取組みにより区民の作詞作曲による「志林川音頭」が制定され、他自治会に誇る志林川の財産となりました。これから先、子々孫々歌い踊り継がれることとなります。

公民館建設から間もない50周年事業の開始に、財政面で危惧していましたが、区民の皆様が多様なご理解とご協力により目標額を大きく上回るご寄附を賜りました。深く感謝申し上げます。

記念事業の取組みにご尽力いただきました照屋寛八期成会長をはじめ、役員の皆様を重ねて感謝申し上げます。期成会解散総会の様子は、50周年ニュースに掲載します。

かりゆし会お知らせ

かりゆし会創立51年目の歴史がスタートです。令和6年度かりゆし会活動始まりの月は、孫、ひ孫達の新入学応援で激励致しましょう。

【報告】

1. 中原小卒業式用草花植え込み (今年で12年目) 3月6日(水) 4:00~5名参加で頑張りました。
2. 世代間交流 3月13日(水) 10:30~虹の色子供園年長さん29名中26人、スタッフ4名がかりゆし会との交流盛り上げました。輪投げ、パッコウゲームのあと、園児のゆうぎ、獅子舞は圧巻でした。クレヨンの進級をおみやげに送出し、共に楽しい時間を過ごしました。
3. 創立50周年期成会解散総会 3月24日(日) 3:00~ 男性9名、女性10名が参加、和やかな中で無事記念事業終了。いろいろなご協力に感謝で共に喜びましょう。
4. ツルカメ会への金一封の寄付 蔵根菊枝さんありがとうございます。かりゆし会へ同上、森根からもありました。
5. 能登半島義援金集約24,800円 未だの方は4月まで受け付けます。

【予定】

- ① 4/1(月) 模合 1:30、定例会 2:00~
- ② 4/9(火)~5/2(木) お早う運動
- ③ 5/15(水) 令和6年度定期総会 2:00~ 重要案件につき、多くのご参加お待ちしております。

【お知らせ】

市老連広報No23号配布します。

毎週(火・金) 100才体操 10:00~
毎月(第1, 第3月) コーラス 1:30~
毎月(第2, 第4火) カラオケ 11:00~

かりゆし会世代間交流

志林川かりゆし会恒例の世代間交流会が3月13日、公民館で行われ、にじのいるこども園（譜久山千代子園長）の子どもたち26名と先生方、かりゆし会会員10名が参加し、輪投げゲームやバツコウゲームなどを楽しみました。



ゲームの後は、おじいちゃんおばあちゃん子どもたちがテーブルを囲んでお昼の弁当をおいしく頂きました。にじの色こども園から参加したのは、年長組の子ども達で、4月からそれぞれ別々の小学校に通うことになっていて、この日の交流会は、残り少ないこども園生活の貴重な思い出になったことと思います。かりゆし会の皆さんがとうございました。

- 一班A .. 本永 正憲
- 一班B .. 山城 隆
- 一班C .. 森根 千寿子
- 二班 .. 兼城 賢和
- 三班 .. 平川 慎吾
- 四班 .. 照屋 守一
- 五班 .. 安慶名 正樹
- 六班A .. 照屋 直彦
- 六班B .. 糸洲 笙子
- 七班A .. 崎原 強
- 七班B .. 山内 節子
- 八班 .. 不在 (区長代行)
- 九班 .. 新垣 勉
- 十班 .. 亀浜 忠夫

今月から班長交代

令和6年度前期(4月〜9月)の班長が4月より交代します。ご多忙の中、今期の班長を引き受けいただきました皆さんに厚く感謝申し上げます。班長の担当業務として、4月には区費の徴収がございます。できるだけ半年払いのご協力をお願いしているところです。またご自分で直接公民館に収め頂くこともできますので、ご協力よろしくお願い申し上げます。また班長さんには志林川自治会広報や市の広報、お知らせチ

ラシなどの配布も担っていただきます。輪番制のボランティアでやって頂いている班長さんの負担が軽くなりますようお願い申し上げます。

ツルカメ・コールシクラメン 交流茶話会



うるま市の合唱団コールシクラメンと、志林川ツルカメコーラスの交流会が3月27日、志林川公民館で行われ、両団員36名が参加し楽しいひと時を過ごしました。コールシクラメンとツルカメコーラスは志林川公民館を練習会場にしていることからお互いの交流が始まりました。交流会は、「小さな四季」「野に咲く花」「365日の紙飛行機」などそれぞれの団員の持ち歌を披露し、フィナーレは参

加者全員で「ふるさと」を歌い今後の交流を約束しました。

アルミ缶売り上げ

3月のアルミ缶売り上げは、1万315円でした。区民の皆様のご協力ありがとうございました。

今月のミニデイご案内

4月17日(水) 午前10時
イベント：ゆんたく弘美